
【回答者：町⻑】 

 
 
 
 
 
 

Ｑ： ◆石坂峠（県道上郷下野尻線）の改良について 

点線の所を掘り下げれば、峠はなくなり、円滑に通⾏できると思います。 

 

Ａ： ⻄会津町縦貫道路建設は、毎年計画通り進⾏しており橋屋から橋⽴間の町道改良をはじめ、

阿賀川への新橋屋橋も県代⾏となったところであります。県道部分については樟⼭バイパス

もいよいよ着手することが決まりました。ご提言の「石坂峠」は、急勾配と急カーブとなっ

ており、今後改良すべき箇所として縦貫道全体計画に盛り込むよう、県当局に要望して⾏き

たいと思います。 

  回答日： 平成 2４年８月３１日 担当課： 建設水道課 
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